

## **LEMBAR PERSEMBAHAN**

Alhamdulillah segala puji dan syukur kepada Allah SWT dan atas dukungan dan do'a dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karena itu dengan rasa syukur dan bahagia saya persembahkan rasa terimakasih saya kepada:

### **Allah S.W.T**

Karena hanya atas izin dan karunia-Mu lah maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai tepat pada waktunya. Puji Syukur yang tiada hentinya saya panjatkan pada Allah SWT penguasa alam yang meridhoi dan mengabulkan segala do'a.

### **Bapak, Ibu, Adik, dan Nenek**

Kepada kedua orang tua saya Bapak dan Umi tercinta yang telah berjuang membesarkan saya, sebagai penyemangat dan penasihat saya disaat saya melakukan kesalahan tidak hanya itu mereka pun selalu memberikan dukungan moril maupun materi serta do'a yang tiada henti untuk kesuksesan saya dan keberhasilan dalam penulisan skripsi ini, ucapan terimakasih saya tak akan pernah cukup untuk membalas kebaikan orang tuaku maka skripsi ini karya tulis sederhana ini kuperssembahkan untuk kalian, untuk adikku tersayang terimakasih selalu memberikan dukungannya, semangatnya, bahkan candaannya kepada

saya untuk keberhasilan ini, dan tidak lupa ucapan terima kasih saya sampaikan kepada nenek saya yang telah merawat saya dari kecil sampai sekarang ini, saya tidak akan menjadi seperti ini tanpa omelan, cacian, serta dorongan semangatmu yang tidak henti-hentinya engkau berikan kepada saya, cucumu ini.



### **Dosen Pembimbing, Penguji dan Pembimbing Akademik**

Kepada Dr. Nofi Marlina Siragar, M.Pd selaku Pembimbing I, Dr. Hernawan, SE, M.Pd selaku pembimbing II dan Drs. Iwan Barata, M.Pd selaku Pembimbing Akademik saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya, yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya serta memberikan bimbingan dan pelajaran agar saya menjadi lebih baik dalam penulisan skripsi saya, serta kepada kedua penguji saya drg. Hj. Marlinda Budiningsih, M.Pd, Eka Fitri Novitasari, M.Pd dan Drs. Zulham, M.Si saya ucapkan terimakasih atas saran dan kritiknya agar penulisan skripsi saya lebih baik lagi, dan untuk seluruh Dosen dan Staff Akademik, saya sangat berterimakasih yang telah memberikan begitu banyak ilmu yang sangat bermanfaat dan yang selalu tulus membantu dalam penulisan skripsi saya.

## Clara Shinta

**Terima kasih atas kesetian nya selama ini, yang sudah setia menunggu hingga akhirnya aku bisa menyelesaikan kuliah ini. Semoga kita tetap bersama sampai akhir hayat di kandung badan.**



## Teman-Teman Orek 2012

Terimakasih yang sebesar-besarnya atas dukungan, semangat dan bantuannya sahabat-sahabatku IKOR OREK 2012 yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu persatu mudah-mudahan tidak mengurasi rasa hormat saya kepada kalian.



## “Serigala Terakhir”

Terima kasih Untuk anak-anak markas “Serigala Terakhir” Dadan (Bray), Sulaiman Bima (Shule), Norvan (Buluk), Wahyu Septiana (Kumis), Aji Panunggal (Engkoh Glodok), Sarippudin (Om), Nayif (R U Mine), Jundi (Jebraw), Yodi (Laeku), Patrick (Babi), Rizky (Chulun), Wahyu (Woles) Yudha (Nduy) Nuraulia Intifadah (Aul)



Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk kalian semua, akhir kata saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua, orang-orang yang saya sayangi, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna untuk para pembaca dan kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang. Aamiin Allahumma Aamiin

اللَّحْدِ إِلَى الْمَهْدِ مِنَ الْعِلْمِ أَطْلُبُوا

**-Nabi Muhammad SAW-**